

三桜高だより 第 1 号

宮城県仙台三桜高等学校
〒982-0845 仙台市太白区門前町9-2
TEL 022-248-0158 FAX 022-248-0482
<http://sen3o-h.myswan.ne.jp>
E-mail chief@sen3o-h.myswan.ne.jp

新任式・入学式・対面式

平成 30 年 4 月 6 日（金）の午前中、**新任式・始業式**が行われ、三桜高校の平成 30 年度が幕を開けました。午後からは 280 名の新入生（含男子 22 名）を迎え**入学式**が挙行されました。4 月 10 日（月）には 2、3 年生との**対面式**が行われ、各部活動・委員会紹介のパフォーマンスがあり、大いに盛り上がりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございました。在校生・教職員一同心から歓迎します。これからの 3 年間の活躍を期待しています。

**お世話になりました/離任式****[教育職員]**

| | |
|---------|-------------|
| 猪股 成彦教頭 | 松島自然の家へ |
| 佐々木 健裕 | 仙台向山高校へ |
| 高橋 聡 | 仙台南高校へ |
| 渡部 達也 | 市立仙台高校へ |
| 栗田 智彦 | 柴田農林高校へ |
| 阿部 頼人 | 市立仙台高校へ |
| 原 健介 | 聖和学園高校へ(交流) |
| 大沼 恵美子 | ご勇退 |

[事務職員]

| | |
|-------|------------|
| 阿部 博徳 | 石巻工業高校へ |
| 加藤 直子 | 宮城野高校へ |
| 相馬 美郷 | 大和町立鶴巣小学校へ |

[非常勤講師]

| | |
|-------|-------|
| 岩井 正文 | 菊地 研一 |
| 川邊 恵 | 大友 厚思 |

平成 29 年度末に先生方の異動が発表され、本校からは 14 名の先生方がご勇退やご栄転となりました。3 月 28 日の離任式では卒業生も大勢参加し感謝の言葉やお別れの挨拶をしました。三桜高校を離れる先生方のさらなるご活躍を祈念いたします。

歓迎/ようこそ三桜高校へ**[新教育職員]**

| | |
|----------------|--------------|
| 高橋 賢教頭(数学) | 古川高校から |
| 池田 秀樹(理科) | 泉館山高校から |
| 木口 秀樹(地歴公民) | 宮城広瀬高校から |
| 志賀野 裕希子(国語・書道) | 柴田高校から |
| 成澤 大輔(地歴公民) | 志津川高校から |
| 阿部 正義(数学) | 仙台東高校から |
| 田邊 元茂(数学) | 宮城野高校から |
| 佐藤 漸(英語) | 聖和学園高校から(交流) |

[新事務職員]

| | |
|--------|-----------|
| 高橋 誠治 | 塩釜第一中学校から |
| 高橋 ひろみ | 塩釜高校から |
| 渡邊 愛子 | 新 採 |
| 米澤 麻子 | |

[非常勤講師]

| | |
|-------|----------------------|
| 松川 宜弘 | [ALT] Tim Yelland |
|-------|----------------------|

今後の主な予定

| | |
|------|-------------------|
| 5/11 | 携帯電話安全教室 教科研究会 |
| 5/25 | 生徒総会 |
| 5/31 | 県総体壮行式② |

春期体育大会

4月27日（金）に春季体育大会が行われました。晴天に恵まれ、クラス毎に作成したTシャツに身を包み優勝を目指し健闘しました。結果は以下の通りです。また、開会式前には総体壮行式が行われ選手は試合への意気込みを誓いました。

全学年共通対抗種目

| 種 目 | 表 彰 | ク ラ ス |
|-----------------|-----|-------|
| 陸 上 競 技 | 1 位 | 3年1組 |
| クラス対抗 16人リレー | 2 位 | 3年5組 |
| | 3 位 | 2年3組 |
| 男子10人リレー | 1 位 | 3年6組 |
| 8の字跳び | 1 位 | 3年4組 |
| | 2 位 | 3年7組 |
| | 3 位 | 3年1組 |

学年別対抗種目

| 種 目 | 表 彰 | ク ラ ス |
|----------|-----|------------|
| 1年ドッジボール | 1 位 | 1年2組 |
| 2年ハンドボール | 1 位 | 2年6組 |
| 3年ソフトボール | 1 位 | 3年5組 |
| 男子ソフトボール | 1 位 | 3年(6,7組合同) |

総合成績

| 種 目 | 表 彰 | ク ラ ス |
|-----|-----|-------|
| 1 年 | 1 位 | 2組 |
| | 2 位 | 4組 |
| | 3 位 | 6組 |
| 2 年 | 1 位 | 6組 |
| | 2 位 | 5組 |
| | 3 位 | 3組 |
| 3 年 | 1 位 | 1組 |
| | 2 位 | 7組 |
| | 3 位 | 5組 |
| 男 子 | 1 位 | 3年6組 |
| | 2 位 | 3年7組 |

「春期体育大会を終えて」

実行委員長 高倉 安未

今回の春期体育祭を終えて、私は三桜生の団結力の高さを改めて感じる事ができました。今年度の体育祭は1日ということもあり、生徒の協力がないと成功することはできませんでした。準備段階では各部活動やレクリエーション委員を中心に動きました。先生方にもたくさん協力して頂きました。私一人ではできなかったことも友人や先生、レクリエーション委員に手伝ってもらいました。移動がスムーズだったりルールを覚えていたり、生徒の皆さんの協力があったからこそ成功しました。三桜生全体団結したから一人ひとりが楽しいと思える体育祭になりました。たくさん協力して頂きありがとうございました。

